

BUREAUX
BOULOGNE, 60-71, Grande-
Rue. Tél. EST 21.
TOURCOING, 22, rue
Cayrol. Tél. 457.
LILLE, 11, rue Pichardière
Tél. 3551.
PARIS, 28, boulevard
Pommeraye. Tél. Pro-
vence 7754.
MOUSCRON, 106, rue de
la Station. Tél. 844.

ANCIENS DIRECTEURS :
Jean Robus
Alfred Robus
Madame Alfred Robus

Journal de Roubaix

Quotidien de Roubaix-Tourcoing et de la Région

Le comte Ciano a été exécuté avec quatre de ses co-accusés

Vérone, 11 janvier. — La sentence de mort du tribunal spécial contre les membres du grand Conseil fasciste a été prononcée mardi matin : de Benito Ciano, Gottardi, Martini et Parascià ont été fusillés.

Les responsabilités des condamnés dans le coup d'Etat du 25 juillet

Vérone, 11 janvier. — L'agence Stampa annonce à propos du procès de Vérone que dans son rapporteur, le ministre public a déclaré que les deux accusés étaient restés coupables de trahison, d'aide à l'ennemi, de forfaire envers l'idée fasciste au détriment de la force de résistance du peuple et des opérations militaires.

A l'ouverture du procès, Ciano et Martini ont accordé les circonstances atténuantes, le jugement a condamné à mort les accusés : comte Ciano, le marquis de Bono, Parascià, Martini et Gottardi, le général Giacomo Sodà, Alberto Federici, Alfonso Bignami, De Vecchi, Acerbo, Bastianini, Rosoni, de Stefani, Ballestri, et De Marsico (condamné pour contumace).

À l'ouverture du procès, il a été demandé lecture d'un témoignage présenté par le général Cavallero et dans lequel celui-ci retraceait les intrigues auxquelles il a été mêlé, ainsi que les événements qui ont conduit au coup d'Etat du 25 juillet.

Ce fut M. Vecchini, président du tribunal spécial qui donna lecture de ce témoignage.

Le maréchal Cavallero, qui s'est suicidé en septembre dernier, y déclare que depuis novembre 1942, il avait envisagé l'éventualité de donner un coup d'Etat au Pouvoir, mais n'en avait pas encore fait l'expérience.

Le jugement rendu et son exécution ont été suivis d'un chantage équitable, pour le Roi, de rendre plus facile, pour le Roi, la construction d'un nouveau cabinet, ou non pour leurs réunions au cours desquelles il apparaît que Badoglio était la personne la plus favorable à l'officier d'ordonnance du prince héritier qui lui donna la chance qu'ils seraient transférés au poste de chef d'état-major.

Lors de l'occupation de la Sicile par les Anglo-Saxons, le plan de Cavallero prévoit une forme plus directe. Il était alors question d'arriver au succès par un coup d'Etat, tout droit de regard dans la conduite de la guerre et arracher automatiquement tous les pleins pouvoirs militaires. Le reste, déclaré très rapidement, devait être réservé à l'avenir.

Le maréchal Badoglio, qui a été nommé à la direction du nouveau gouvernement, a été nommé à la tête d'une commission chargée de plusieurs hauts fonctionnaires ainsi qu'à la tête de certains ministères. Un grand nombre d'entre eux étaient déjà dans le service de l'armée lorsque Badoglio fut nommé à la tête du nouveau cabinet.

Le jugement tel qu'il a été rendu devant la cour d'appel de l'heureux réceptacle du parti républicain fasciste et du gouvernement. Tout autre résultat aurait entraîné l'ancien principe du droit romain accepté par le régime, selon lequel tout trahir son pays et son peuple mérite la peine de mort.

Le Maréchal Badoglio a immédiatement nommé le ministre public brosser un tableau de la politique traditionnelle de la Maison de Savoie, « politique » qui a accompagné tous les mouvements révolutionnaires, mais qui connaît aussi des périodes de trop grande rigueur.

C'est ainsi qu'en 1922, le trône étranger de la Maison de Savoie a pu s'appuyer sur la révolution fasciste. Toujours, les révoltes militaires provoquées par le sabotage incessant de l'état-major général, vinrent mettre en péril la couronne d'Italie, laquelle fut sauvée au prix du sacrifice de l'armée.

Il est donc sans doute, pas inutile de dire, ces optimistes bâties que les盎格魯-Saxons qu'ils ont pu endurer il y a trois ans et demi, au moment de l'entrée et de notre défaite, ne sont rien à côté de celles qui leur sont réservées lorsque les armées alliées se renforceront de prendre pied sur le territoire continental.

Depuis la dernière guerre mondiale, en effet, la technique de débarquement est complètement modifiée. Elle a été renouvelée par les forces japonaises, qui ont réussi à débarquer et à maintenir des bases dans les immenses îles du Pacifique sud-occidental. L'état-major japonais a su utiliser au maximum la coopération des forces de mer, de terre et de l'air. Il a établi avec intelligence, grâce à ses forces aériennes, des réseaux protecteurs pour ses forces terrestres et marines. Il a mis au point des formations de défense, adaptées aux besoins spéciaux de débarquement et ont pu faire débarquer à terre des hommes et du matériel ; il a enfin, empêché des troupes qui, lancées en parabolas, transportées par avions ou par planeurs, descendent en arrêtées de formations de défense.

Il faut bien dire que les stratégies anglo-américaines, lorsqu'elles ont été élaborées, ont été largement tiré profit de leurs vastes expériences établies. L'offensive qui se déroulera à l'Ouest, et à l'ouest de l'Europe, nous connaîtront des alertes défensives ; nous devrons donc pas uniquement sur les côtes. Il est raisonnable de penser, au contraire, que l'attaque sera précédée d'un bombardement intensif de tout l'arrière-plan, en vue de décapiter les transports et de détruire les approvisionnements de l'adversaire : nous connaissons des alertes défensives comparables à celles de l'Est, lorsque nous avons, plusieurs fois, vaincu nos adversaires américains, mais pas plus à l'exp-

ATTAKES SOVIETIQUES au nord-est de Kertch et dans la boucle du Dnieper

Echec d'une tentative de percée dans le secteur de Vitebsk



(Photo Belgaress)

Des grenadiers allemands en action au milieu de l'éclatement de grenades à main.

QUARTIER GÉNÉRAL DU FÜHRER, 11 JANVIER. — Le haut commandement des forces armées allemandes communique :

Dans le secteur de la tête de pont ennemie au nord-est de Kertch, les Soviétiques ont déclenché lundi l'attaque à laquelle on s'attendait. Les combats sont encore en plein cours. Notre aviation est intervenue dans les combats terrestres et a détruit deux péniches de débarquement soviétiques. Des batteries soviétiques de la ville ont également incendié des retranchements de troupe établis dans l'embouchure du Taman.

Au sud-ouest de Dniepropetrovsk plusieurs divisions ennemis sont passées à l'attaque sur un front étroit avec l'appui de l'artillerie et d'avions d'assaut. L'attaque a été arrêtée au coût de deux régiments de contre-attaques.

À l'ouest de Novorossijsk nos troupes ont dispersé plusieurs attaques soviétiques et ont reconquis la contre-attaque plusieurs localités.

En repoussant des attaques ennemis sur le sud-est de Pogromitsche nos troupes ont atteint deux bataillons soviétiques au cours des combats acharnés. Ces derniers ont également incendié des groupes de combattants soviétiques, malgré une résistance obstinée des Allemands. Dans le seul secteur d'une division d'infanterie, 31 chars soviétiques et 18 canons ont été détruits.

Dans le secteur à l'ouest de Berdichev, d'assez faibles attaques des Soviétiques ont résulté d'un succès.

Pendant la Journée de lundi, on s'est battu aussi autour de Sarny.

A l'ouest de Retchizha nos formations ont maintenu leurs positions, au cours de durs combats et après avoir verrouillé des penetrations d'importance sociale contre un ennemi attaquant avec des forces supérieures en nombre.

Dans le secteur de l'Ukraine, de nouvelles tentatives de percée de la partie Sud sont échouées. Des groupes prêts à entrer en action ont été défaits par le tir concentré de l'artillerie.

Autre des combats qui sont développés dans le secteur de Kirovograd, des unités blindées brandebourgeoises placent sous la commande du général major Bayerlein, s'est particulièrement distinguée.

UN MESSAGE du président Roosevelt au Congrès américain

LES NIPPONS s'attendent à une vive offensive contre Rabaul

UN AVERTISSEMENT des électeurs au gouvernement Churchill

Gênes, 11 janvier. — Le résultat des élections partielles qui ont eu lieu dans la circonscription de Skipton où le candidat du nouveau parti reformiste « Commonweal » a battu le député conservateur, a été contesté par les électeurs anglais comme constituant un sérieux aveuglement au gouvernement. C'est ainsi que le « Times » écrit : « Nous sommes convaincus que le résultat de ces élections a été obtenu par un aveuglement volontaire de l'Union soviétique. »

Le communiqué soviétique estime

que la frontière polonaise de l'Urss devrait être étendue par l'abolition d'anciennes régions polonaises, dont l'Allemagne s'est emparée jadis. De cette façon, l'Etat polonais disposerait ainsi de l'accès nécessaire à la mer Baltique.

Enfin, le communiqué soviétique

rapporte au gouvernement égaré

polonais de n'être montre incapable

d'avoir, à plusieurs reprises, favorisé par une politique contrarie, la cause de l'Allemagne, et de l'Urss.

Le résultat des élections anglaises a été traduit dans les

élections.

Stockholm, 11 janvier. — Tous les journaux de Russie soviétique publient, aujourd'hui, le communiqué relatif à la question polono-soviétique et déclarant dans leurs communiqués, annonçant de Moscou le cœur de l'Union soviétique. Les modifications pourraient être apportées en faveur de la Pologne notamment en lui cédant les districts ayant une population polonaise majoritaire. En ce cas, la frontière soviéto-polonaise pourrait par exemple se situer le long de la ligne Curzon.

Le communiqué soviétique estime

que la frontière polonaise de l'Urss devrait être étendue par l'abolition d'anciennes régions polonaises, dont l'Allemagne s'est emparée jadis.

Quatrième : une Pologne orientale

qui devrait être créée par l'abolition

de l'Urss.

De son côté, le Daily Mail a déclaré : « Rien n'a encore été fait

en matière de politiques de logement de l'aviation, d'entraînement et d'entretien des pilotes de chasse. »

On peut dire que l'Union soviétique a été débarrassée de l'opposition des citoyens anglais et a été traduit dans les élections.

Stockholm, Chronique : souligne

que l'Allemagne sous les pro

blèmes de l'après-guerre sont étudiés avec une lenteur record.

Les résultats des élections de Skipton sont à l'opposé. Une infiltration de communistes a été démontrée et l'inquiétude du peuple anglais a été renforcée.

Le résultat des élections anglaises a été traduit dans les

élections.

Stockholm, 11 janvier. — Tous les journaux de Russie soviétique publient, aujourd'hui, le communiqué relatif à la question polono-soviétique et déclarant dans leurs communiqués, annonçant de Moscou le cœur de l'Union soviétique. Les modifications pourraient être apportées en faveur de la Pologne, et de l'Urss.

Si la Pologne de Léon Trotsky

ne prouvera pas de solution

à ce problème, alors que les

Allemands, avec leur application

de la loi de l'ordre en Pologne,

les problèmes causés par la re

évasion des bombardements

sous le commandement du général

Berlin, mettront de l'ordre en Po-

laries, ont été étudiés, ainsi que

la situation des réfugiés

est interné.

A la suite d'une enquête ouverte par les services de contrôle économique et relative à des détournements portés au profit de l'industrie, le

commissariat général de la

main-d'œuvre français en Allemagne

prend le nom de « Pravda »

et d'après laquelle l'Union soviétique

considérée comme une conséquence

des accords intervenus à Téhéran.

LE CONFLIT POLONO-SOVIETIQUE

Moscou prétend que l'Ukraine occidentale et la Ruthénie blanche font partie de l'U.R.S.S. depuis 1939

Stockholm, 11 janvier. — L'agence soviétique Tass diffuse sur les relations soviéto-polonaises, un communiqué qui constitue une réponse à la déclaration faite le 5 janvier par le gouvernement égaré polonais établi à Londres.

Cette déclaration, dit le communiqué, contient une série de présomptions inexacts, et démontre la solidarité de l'ancienne frontière soviéto-polonaise.

L'agence Tass a prétendu que l'Ukraine occidentale et la Ruthénie blanche étaient déjà incorporées à l'Urss.

Le motif pour lequel Moscou, après

avoir disposé d'un territoire de

frontière basé sur la ligne Curzon,

est indifférent en présence du fait que, tout d'abord, la Pologne orientale est

évidemment une partie intégrante de l'Urss.

Ensuite, ce sont les « patriotes » polonais protégés par Moscou sous la protection d'un Waclaw Sosnowski et son Parti national, qui sont arrivés à Téhéran.

Ensuite, l'Ukraine occidentale a été annexée à l'Urss.

Le communiqué soviétique affirme

que l'Ukraine occidentale a été annexée

à l'Urss par le traité de l'Urss.

Le traité entre l'Urss et la Pologne

est daté du 26 juillet 1939.

Le traité entre l'Urss et la Pologne

est daté du 26 juillet 1939.

Le traité entre l'Urss et la Pologne

est daté du 26 juillet 1939.

Le traité entre l'Urss et la Pologne

est daté du 26 juillet 1939.

Le traité entre l'Urss et la Pologne

est daté du 26 juillet 1939.

Le traité entre l'Urss et la Pologne

est daté du 26 juillet 1939.

Le traité entre l'Urss et la Pologne

est daté du 26 juillet 1939.